

Des Héliébore pour fleurir votre hiver

Vous avez vu tous ces héliébore en vente dans les jardinerie en ce moment? La plupart sont blanc-crème, mais j'en ai vu qui avaient une belle couleur rose.

L'héliébore ou rose de Noël, fleurit de novembre à avril, nous avons largement le temps de profiter de cette floraison hivernale qui réveille un peu la grisaille du jardin, les plante qui acceptent de fleurir en cette saison sont plutôt rare, sachons apprécier celle-ci.

Suite et source => leblogjardin

Par

Publié sur Cafeduwéb - Archives le mardi 2 décembre 2008

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduwéb.com/lire/9006-hellebores-pour-fleurir-votre-hiver.html>